



Me quedé vestida y alborotada: Guerra



CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FERREGRINO).- La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, recordó que es una tradición que el Ejecutivo invite a los titulares de otros poderes de la Unión a un evento tan importante como es la ceremonia del Grito. Comentó que no va a polarizar con la decisión del Presidente. "Yo lo único que les digo es que me quedé vestida y alborotada, porque sí quería ir a celebrar con el pueblo, con la gente, en unos días tan importantes para la nación", explicó la diputada presidenta.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6430?cid=75F18D3264FEE48F&resid=75F18D3264FEE48F!6430&authkey=!AKMp56ZCaOQxfRg&ithint=video&e=flpcuV>